

L'ASSOCIATION FRANÇAISE DU FAMILY OFFICE-AFFO annonce le lancement d'une antenne dans la région Est. Le développement en région reste l'une des priorités de l'association, avec la professionnalisation du métier de Family office.

L'ouverture de cette antenne représentée par Muriel Royet, SFO à Morvillars dans le Territoire de Belfort, couvre un large territoire comprenant le Grand Est et la Franche-Comté. L'Association Française du Family Office (AFFO) fédère les acteurs de ce métier (mono family offices, multi family offices et experts au service des familles : avocats, banques, fiscalistes, notaires...) et offre un lieu d'échange, d'expertise et de réflexion.

<https://www.affo.fr/>